



Tous mobilisés le 18 septembre!

À quelques jours de la mobilisation du 18 septembre, mobilisation à laquelle les organisations syndicales ont appelé de manière unanime, les retours que nous avons de nos unions départementales, de nos fédérations, sont très positifs. La mobilisation prend! Elle prend tout simplement parce que la colère est immense chez les travailleuses et travailleurs que nos organisations représentent.

À la modération salariale, à la multiplication des plans de licenciements, aux suppressions d'emplois, à la dégradation des conditions de travail sont venues s'ajouter les annonces faites par le Premier ministre le 15 juillet. Des mesures de violence sociale, injustes et brutales, pour rétablir l'équilibre des finances publiques : la suppression de deux jours fériés, mais aussi des coupes dans les services publics, la remise en cause du droit du travail, une énième réforme de l'Assurance chômage, le gel des prestations sociales, le gel des salaires dans la fonction publique, la désindexation des pensions de retraite, le doublement des franchises médicales, la remise en cause de la cinquième semaine de congés payés... Le gouvernement a choisi de faire payer les travailleuses et les travailleurs, les précaires, les retraités, les malades. Et la facture pèse toujours sur les mêmes!

Mais le problème, c'est d'abord le manque de recettes. Il est temps d'ouvrir la discussion sur la progressivité de la fiscalité, la contribution des grandes entreprises, des hauts revenus ou des patrimoines ou la lutte contre l'optimisation fiscale!

Depuis, le gouvernement est tombé mais pas ses projets funestes. La priorité des priorités, c'est de faire cesser le concours Lépine des mauvaises idées. Le nouveau Premier ministre a abandonné la suppression des jours

fériés, mais *quid* des autres mesures? Quel que soit notre interlocuteur, nos revendications demeurent!

Le 18 septembre, les travailleurs veulent se faire entendre, faire entendre leur colère et leur ras-le-bol. Les appels à la grève se

multiplient, dans le public comme dans le privé. Et après le 18 septembre, ils continueront de se mobiliser, y compris par la grève reconductible, pour faire entendre leurs revendications, contre l'austérité, contre la casse des services publics, contre les suppressions d'emplois, pour de meilleurs salaires, pour la défense de la protection sociale, l'abrogation de la réforme des retraites, pour la justice sociale et fiscale!

Tous mobilisés le 18 septembre! FO continue et continuera de refuser tout projet de budget injuste, ne répondant pas aux urgences sociales et salariales!

FO continue et continuera de refuser tout projet de budget injuste

Retrouvez l'actualité de Force Ouvrière sur Internet : www.force-ouvriere.fr